

## MAGALLÁNICO PERMANECE GRAVE TRAS ACCIDENTE EN AERÓDROMO DE TOBALABA

Joven de 22 años permanece internado. El otro ocupante de la nave está en riesgo vital.

Grave permanece el joven magallánico que el viernes al mediodía sufrió un accidente aéreo en el aeródromo de Tobalaba, comuna de La Reina, luego que su avión capotara por un supuesto desperfecto técnico.

Cristóbal Arriagada Muñoz, ex estudiante del The Bristish School, de Punta Arenas, y con actual domicilio en Vitacura, viajaba acompañado del piloto Nicolás Osorio Larrosa, de 28 años, quien permanece grave con riesgo vital y presenta un 80% de su cuerpo quemado. Por su parte, el magallánico de 22 años se encuentra internado en la ex Posta Central, con lesiones graves.

La investigación preliminar apunta a que el accidente se produjo por un desperfecto técnico en el momento del despegue y tras dos intentos fallidos. La máquina capotó, hasta salirse de la pista e incendiarse.

Tanto Arriagada como Osorio eran pilotos con licencias vigentes.



4607 total visits, 5 visits today